

Origami para niños una App con esquemas de papel fáciles

Por: Educación 2.0. 30/04/2021

Se conoce como origami o papiroflexia a un arte milenario que aprovecha el plegado de papel. No necesitas utilizar tijeras, pegamentos u otros materiales, simplemente tus manos y el papel. Con este arte fantástico se pueden hacer maravillosas esculturas de papel. El origami que es como hemos dicho, una papiroflexia, tiene origen japonés. Es [un arte que todos podemos aprender](#). Y claro que a los padres encantará que los niños lo aprendan con esta estupenda aplicación.

No es complicado el arte del origami. Quizá su enorme originalidad y belleza nos llevan a pensar en formas complicadas. Pero aprovechando una base inicial de forma cuadrada que puede ser rectangular, se arman figuras más complejas. A medida que avanzamos en la práctica podemos hacer formas más elaboradas. Y la inspiración está allí, en las flores y en la fauna. Porque con el origami se pueden hacer maravillosas replicas.

Hoy, la facilidad del internet nos permite aprender también origami. Y no solo los adultos también los niños. Se puede comenzar con pequeñas y simples figuras. Y a medida que vamos aprendiendo, haremos formas de gran complejidad. Hay toda una variedad de opciones de papel para utilizar en este arte. Y desde luego, es una forma estupenda para un hobby que siempre disfrutaremos.

El origami nos transmite creatividad y calma, así que supone una forma de relax. Por aprender un arte japonés tan hermoso, y disfrutar de las formas de papel podemos aprender. Los niños siempre prestos a aprender las novedades, disfrutarán de este arte. Sobre todo porque hay formas sencillas para que vayan incursionando en el mismo. De allí el interés de aprovechar esta app gratis.

App para que los niños aprendan origami

Como hemos dicho, [este arte se puede convertir en el pasatiempo ideal para los niños](#). El mismo puede ser un gran recurso educativo porque tiene muchas ventajas.

Estas son desarrollar la motricidad fina de las manos. Fomentar el pensamiento abstracto y espacial. Ejercitar la lógica y la memoria. Porque a través de este arte los niños se concentran y dejan volar la imaginación.

Y a quién no le gusta doblar papel, sobre todo si con ello logra una escultura. No importa lo sencilla que sea. En esta aplicación hay una gran variedad de esquemas diseñados con fines educativos. Que al mismo tiempo suponen entretenimiento. Se pueden hacer tantas figuras de origami como enorme es la imaginación infantil. Así que la App se convierte en una forma de diversión, aprendizaje y motivación.

Para hacer origami desde esta aplicación, solo se necesita papel de color de formato A2, A3 o A4. Aunque también se suele utilizar el papel blanco normal. El secreto está en realizar las curvas de la mejor manera y con la mayor precisión posible. En algunas ocasiones se puede conceder usar pegamento para embellecer aún más la escultura. Cuánto papel se usará depende de lo que se quiera realizar. Diseñada para los niños, permite que aprendan a realizar animales de origami, personajes de cuentos de hadas, una caja y otras figuras de papel.

Ventajas del origami

Ya hemos mencionado algunas de las grandes ventajas de hacer origami. Las que son extensivas a los adultos. Pero contribuye también en otras maneras. Es un forma entretenida y relajante de aprender y disfrutar de una actividad individual. Aunque también se puede emprender a nivel familiar o en grupo. No olvidemos que los niños suelen estar también sujetos al estrés. Así que el origami suele ser muy beneficioso en ese sentido.

Hacer origami requiere paciencia, puesto que vamos formando una figura con calma y dedicación. Cuanto más nos involucramos en ello, más pacientes debemos ser. Y esto a la larga es una ventaja que los niños adquirirán porque no solo perciben la necesidad de ser pacientes. También ven el resultado de trabajar con calma y paciencia en la búsqueda de la mejor escultura.

Cuando los niños logran realizar tareas con éxito, disfrutan de ello. Pero también su autoestima crece. Comprueban aunque en una manera sencilla algo para el porvenir. Que son tan capaces como cualquiera de realizar lo que se propongan. De allí que un proyecto de origami que requiere esfuerzo, les hará sentirse más seguros

de sí mismos.

Como diversión o aprendizaje, los padres deben aprovechar las ventajas de hacer origami. Incentivando a los niños a través de esta estupenda aplicación. Como también involucrándose ellos en el aprendizaje de este arte. Sin duda que como manera de convivencia familiar resultará aún más beneficioso. Para ello solo tienen que aprovechar esta aplicación que se descarga gratis en Google Play. La misma se denomina: Origami para niños: esquemas de papel fáciles. Esta diseñada para los niños con edades entre 6 y 12 años.

Está pensada para ofrecer a los niños esquemas fáciles. Sin que esto signifique que sean aburridos, todo lo contrario, son motivadores retos de arte.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Educación 2.0

Fecha de creación

2021/04/30